

TRAVAUX - suite

TRAVAUX Métropole Nice Cote d'Azur

La presse locale s'en est fait l'écho : la totalité des travaux missionnés par la Métropole NCA, qu'ils soient liés à a tempête ALEX ou pas, sont stoppés provisoirement. Une enquête est en cours, mais dans l'attente, la municipalité a demandé à la Métropole la poursuite des chantiers sensibles en termes de sécurité, notamment les enrochements qui doivent conforter la route d'accès au village (RM32). Pour mémoire, il s'agit des travaux de la Vallière et de l'Autranne à ROUSSILLON, du point relais et du city-stade à La Tour ainsi que la remise en état de la route des Granges de la Brasque. Souhaitons une issue rapide à cette situation de blocage pour la préservation du tissu économique de notre vallée et de nos sites.

ACTIVITÉS



Kids Tour AS MONACO

La matinée du 21 mars il fut difficile pour les maîtresses de contenir l'impatience des enfants de l'école de Roussillon! En effet, à partir de 14h l'**AS Monaco Kids Tour** attendait les enfants, les adultes et jusqu'en fin de journée les collégiens et lycéens pour participer à cette après-midi foot sous les couleurs rouge et blanche. Il y avait des jeux, des quiz, des tirs de ballon sur une cible gonflable géante et des matchs qui ont permis aux enfants et aux adultes de fouler la pelouse du nouveau City Stade de Roussillon pour la première fois. Tous les enfants sont repartis avec des cadeaux, certains ont eu la chance, grâce à la révision faite par les maîtresses sur l'AS MONACO, de gagner des places pour le match Monaco vs Strasbourg.

Un grand merci à l'AS Monaco pour cette initiative !

Les voix du Dahu

Nous tenons à remercier Cécilia et tout le groupe Les Voix du Dahu (Cécilia et Yann David, Pauline Chaix, Véronique Patuano et Loïc Comoglio) pour leur prestation de grande qualité le 25 février à l'église de Roussillon, pleine pour ce concert offert gracieusement à la population: un répertoire varié de chants franco-provençaux, chants anglais, brésiliens, tziganes, sans oublier les chansons de leur propre composition. Cette soirée s'est terminée dans une ambiance festive autour d'un apéro offert par la municipalité avec la socca de David et Thibaut, Loïc n'était pas de trop pour l'installation. Cette soirée fut un vrai moment de retrouvailles au cœur de l'hiver. Merci à Nadine pour l'organisation et au groupe Les Voix du Dahu, venu nous offrir cette magnifique prestation. Les Voix du Dahu ont également répondu présents lors de La Journée de la Graine à La Tour le 29 avril. Un public nombreux est venu les écouter en l'Église Saint Martin.

Merci aux Empêcheurs de Tourner en Rond d'avoir fait découvrir la prestation en polyphonie du groupe, toujours aussi émouvante et appréciée.



FORUM DES JEUNES

La municipalité reste ouverte à la mise en place de projets que nos jeunes souhaitent réaliser à La Tour et à Roussillon et mettra en œuvre les moyens nécessaires pour faire aboutir les plus pertinents. C'est à vous, les jeunes, de prendre l'organisation en main, nous sommes là pour vous aider ! Noëlie Franco propose de lancer un groupe WhatsApp pour vous permettre de communiquer tous ensemble. Vous pouvez la contacter par mail : noelie.franco@orange.fr